

男子バスケットボール部 2020 活動報告①

1. 5校リーグ

8月22日（土）、23（日）に夏季5校リーグが開催されました。
結果は5位でしたが、練習の成果が随所に発揮されとても充実した大会となりました。
2年生の部長がアシスト部門 第1位（アシスト王）に選出にされました。

2. Tokyo Thanks Match

9月20日（日）にTokyo Thanks Matchの第1回戦を行いました。
この大会は今年度3年生が出場できる唯一の公式戦です。3年生は受験勉強の合間をぬって練習に参加し、大会に参加しました。
結果は、「都立神代 56ー73 都立新宿」と敗戦しました。
限られた時間でしたが、1年生、2年生、3年生の全学年揃っての練習、大会は貴重な経験となり、チーム力が確実に向上した充実した大会となりました。

3. 東京都高等学校男子バスケットボール大会新人戦 第2支部大会

・1回戦 11月1日（日） 都立神代 49ー90 杉並学院高校

悔しい敗戦でした。試合への入り方、本番で力を発揮することの難しさを学んだ試合でした。
今大会で得た悔しさ、課題を克服するために、2年生を中心に今後も練習に全力で取り組んでいきます。

3. 日々の練習

大会で得た課題を克服するために、この冬は、「徹底的な脚力・フットワークの強化」と「チームオフense」に焦点を当てた練習を行います。
「なりうる最高の自分、なりうる最高のteam」を目指して、激しく楽しく頑張ります！！

4. 練習試合・合同練習

【協力校】ありがとうございました。
都立総合工科高等学校、都立桜町高等学校
都立府中高等学校、都立永山高等学校
法政大高等学校、RBC東京（社会人クラブチーム）

今後もチーム一丸となって頑張り、

心技体のさらなるレベルアップを目指します！！

神代高校男子バスケットボール部への応援よろしくお願いたします。

男子バスケットボール部の活動風景です！！

※撮影、コメントはマネージャーが作成しました。



大会前の全学年練習



Tokyo Thanks Match では1, 2, 3年生が協力をして戦いました



5校リーグです。新チームになってから初めての大会でしたが、1, 2年生共に一生懸命戦いました。



新人戦です。
夏の練習を経てチーム一丸となって戦いました。



改築中で自分たちの学校の体育館が使えない環境ですが、校庭や近隣の学校、施設をお借りして、チーム一丸となって練習に励んでいます。